

**Fraktion Freie Wähler Aichwald im Gemeinderat**

---

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Jarolim,

Beschlussänderung des Gemeinderates vom 17. Februar 2020 bezüglich der Umbenennung des Dorfplatzes im Ortsteil Lobenrot zum „Eugen-Grimminger-Platz“.

**Antrag:**

**Die Freie Wähler Fraktion stellt den Antrag, die Umwidmung des Dorfplatzes in Lobenrot zum „Eugen-Grimminger-Platz“ auf den Rathausplatz in den Ortsteil Schanbach zu übertragen. Namhafte Bürgerinnen und Bürger stehen hinter unserem Antrag.**

**Begründung:**

Nach reiflichen Überlegungen unsererseits und intensiven Recherchen mit Zeitzeugen, sind wir zu dem Ergebnis gekommen, Eugen Grimminger einen Gedenkplatz mit wesentlich mehr Aufmerksamkeit und höherer Frequenz als im Ortsteil Lobenrot durch sein Wirken zuteilwerden zu lassen.

Die Einzelheiten seines Wirkens für die Widerstandsgruppe der „Weisen Rose“ und die kommissarische Leitung des Württembergischen Landesverbandes landwirtschaftlicher Genossenschaften, sowie die Wahl zum Präsidenten und Ernennung von der Universität Hohenheim zum Ehrensensator, sind nur einige nennenswerte Stationen und Auszeichnungen seines Lebens.

Aus diesen Gründen beantragen wir, den Platz vor dem Rathaus im Ortsteil Schanbach in „Eugen-Grimminger-Platz“ umzuwidmen. Eine Informationstafel mit einer dementsprechenden Würdigung können wir uns als Erinnerung an seine Verdienste vorstellen.

Albert Kamm.....

Dr. Edda Hoffmann.....*abwesend - Urlaub, wird nachgeschickt!*

Jochen Wieland.....

Günter Maier.....

Hubert Kiesel.....

Aichwald, den 28. September 2020